Une vie s'achève... Une autre commence... Le malheur de l'avoir

possibilité de répondre à chacun, la famille de

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil et dans l'im-

perdu ne doit pas faire oublier le bonheur de l'avoir connu.

Dominique Gonthier

prie toutes les personnes qui l'ont entourée par leur présence et leurs messages, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Essert-Pittet et Troinex, novembre 2018